DER BUNDESRAT HAT BESCHLOSSEN:

Gegen den Beschluss des Nationalrates vom 9. Juli 2010 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Ärztegesetz 1998 (14. Ärztegesetz-Novelle), das Zahnärztegesetz, das Bundesgesetz über Krankenanstalten und Kuranstalten, das Allgemeine Sozialversicherungsgesetz (72. Novelle zum das Gewerbliche ASVG). Sozialversicherungsgesetz, das Sozialversicherungsgesetz, das Beamten-Krankenund Unfallversicherungsgesetz, das Bundesgesetz über die Sozialversicherung selbständig Erwerbstätiger, freiberuflich das Gesundheits-Krankenpflegegesetz, das Hebammengesetz, das MTD-Gesetz und das MTF-SHD-Gesetz geändert werden (Bundesgesetz zur Stärkung der ambulanten öffentlichen Gesundheitsversorgung) keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 2010 07 22

Ana Blatnik Schriftführung **Martin Preineder**

Präsident des Bundesrates